

Communiqué

HÉLÈNE DE COMARMOND

MAIRE DE CACHAN

CACHAN REND HOMMAGE AUX VICTIMES DE L'ATTENTAT D'ARRAS



Le 13 octobre 2023,

C'est avec une grande émotion qu'Hélène de Comarmond, Maire de Cachan, les élus et les agents communaux présentent leurs condoléances à la famille de Dominique Bernard, professeur de lettres, assassiné ce vendredi à la cité scolaire Léon Gambetta d'Arras par un terroriste islamiste. Sa mort ravive avec effroi la douleur de l'assassinat de Samuel Paty, survenu il y a trois ans au collège de Conflans-Sainte-Honorine.

La Ville de Cachan exprime son soutien aux blessés de cet attentat terroriste, et toute sa solidarité aux agents de la Région des Hauts-de-France et à l'ensemble de la communauté éducative.

Quand les enseignants, hussards de la République, sont attaqués, c'est toute la République qui est frappée en son cœur.

La Ville de Cachan s'associe à l'hommage national qui sera rendu ce lundi à Dominique Bernard. Un temps de recueillement avec les Cachanais, les membres de la communauté éducative et les parents d'élèves se tiendra à 18h dans la cour d'honneur de l'Hôtel de Ville.